

Les terroristes de l'attentat de Bruxelles sont identifiés



Bruxelles, 23 mars, (RHC-DPA).-Le procureur général belge Frédéric Van Leeuw a relevé que les frères Brahim El Bakraoui et Khalid El Bakraoui, ont été identifiés comme les auteurs des attaques suicides perpétrées à Bruxelles hier.

Brahim El Bakraoui a été le responsable de l'attaque à l'aéroport et Khalid El Bakraoui de l'explosion survenue à la *station de métro* de Maelbeek.

Suite aux attentats de ce mardi, l'aéroport de Zaventem est toujours fermé, bien que le trafic ferroviaire belge ait repris, de même que celui en provenance d'autres pays.

L'État Islamique a revendiqué les attentats de ce mardi. La ministre belge de la Santé, Maggie De Block, a corrigé le chiffre de morts qui s'élève jusqu'à présent à 31 morts et 260 blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88227-les-terroristes-de-lattentat-de-bruxelles-sont-identifies>



Radio Habana Cuba